

La feria Expotecnomin fue el puente para que las proveedoras participantes puedan ampliar su lista de clientes.

importantes. Existe bastantes productos, y Expotecnomin reúne a los proveedores y usuarios que en este caso son las compañías mineras, las unidades siderúrgicas, etc.

**Ing. Romel King Bazan,
Coordinador Técnico Comercial
de Maccaferri del Perú**

La feria en términos generales es muy buena para exponer diferentes soluciones. El trabajo que realizamos como empresa y ver otras compañías tanto como las proveedoras como las que consumen los productos que nosotros podemos proveer.

Hemos visto algunos clientes interesados más que todo del rubro minero. Nos ha visitado Buenaventura, Milpo, con los cuales venimos trabajando en algunas de sus unidades mineras.

**Hugo Galarza, Director de
Ventas de Minex Engineering**

Estamos contentos de apoyar y participar en este tipo de convenciones donde se convocan ingenieros especializados y dedicados a la industria minera. Creemos que Expotecnomin seguirá creciendo y atraerá más personas en sus próximas ediciones. Las empresas que nos encontramos presentes buscamos contribuir a la mejora de tecnología del país. En la feria nos hemos encontrado con antiguos y nuevos clientes, inclusive del extranjero como de Colombia, Ecuador y Chile.

Este fórum es necesario en el Perú para poder seguir mejorando nuestra calidad productiva, calidad de conocimiento y no solo ser productores de minerales, sino también, productores de maquinarias que permitan a la industria minera ni solo en Perú, ser una de las mejores de la región y del mundo.

**Angel Castillo, Gerente General
de Dhayi**

En la feria nos ha ido muy bien. Hemos tenido muchas visitas de



El evento fue una gran ventana para exhibir camiones de última generación.

los ingenieros que están viendo la variedad de equipos que tenemos tanto en estaciones totales, gps geodésicos y la nueva novedad que son los drones. Hemos tenido una captación promedio de 120 clientes nuevos de diferentes áreas mineras, ingenieros, arquitectos y de obras civiles, durante estos días de feria.

**Pablo Yañez, encargado de
Ventas y Marketing de Castem**

Es la primera vez que participamos en la feria y nos ha parecido muy bueno ya que hemos hecho contactos importantes. También la exposición y rueda de negocios han sido bastantes productivos. Me parece genial que la feria sea tan especializada porque viene gente del rubro y le damos una mano para darle soluciones a sus labores.

**Enrique Huertas, encargado del
área técnica de Casdel Hnos.**

La verdad es que la feria es muy interesante. En realidad tenemos buena experiencia con la feria anterior, y siempre ha habido un aumento significativo de clientes. Esta feria se dedica a traer a la empresa que tienen nuevos procesos de producción y tecnología. Que se ponga la importancia de los productos y la incidencia que tiene en un largo camino en la minería ya que todos queremos que mejore.

**EMPRESAS PARTICIPANTES
EN EXPOTECNOMIN**

Acomisa

Empresa multidisciplinaria que brinda servicios de asesoramiento y consultoría en Minería, Construcción, y Energía a nivel nacional,